

Editorial

Con una mayor cuota de luz solar, el aumento gradual de la temperatura ambiental y varios árboles de nuestras áreas verdes en plena floración, comenzamos a despedirnos de la temporada invernal y del habitualmente mal ponderado mes de agosto. Un periodo marcado por las actividades de Maternidad y Neonatología con motivo de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, como también por las iniciativas desarrolladas por Pediatría y Salud Mental en el contexto del Día de la Niñez. Por otra parte destacamos las capacitaciones tanto en materia de control de infecciones, como las relativas a la procuración y trasplante de órganos, destacando asimismo las presentaciones a la Dirección SSMS y a nuestros equipos con los resultados de la gestión hospitalaria correspondientes al primer semestre del año. Incluimos finalmente tres avances que representan mejoras tanto en el manejo de datos, como en el uso de nuestras instalaciones: nos referimos a la implementación del sistema de registro electrónico SIDRA en el Pabellón de Oftalmología y en el Servicio de Neonatología; a la próxima incorporación de nuevas funcionalidades impulsadas por Recursos Humanos en el módulo de Autoatención y a la serie de remodelaciones que se encuentran actualmente en ejecución en el Servicio de Urgencia Adulto. Reciban un abrazo fraterno y que próximamente disfruten de una excelente celebración con motivo de un nuevo aniversario patrio.

MES DE LA VISIBILIZACIÓN DE LA INFANCIA

Con miras a brindar momentos de sana alegría y esparcimiento a niños y jóvenes usuari@s del Programa Infante Juvenil, como también relevar y sensibilizar respecto a los derechos de la infancia y la importancia de los cuidados durante la misma, entre el **28 de julio y el 25 de agosto** los equipos infante juveniles de nuestra área de Salud Mental realizaron 7 actividades: 4 con participación cerrada, 2 de carácter abierto y 1 mixta. Las cerradas tuvieron lugar los días 28 de julio; 8, 18 y 25 de agosto, consistiendo en salidas hacia Buin Zoo, Museo Interactivo Mirador (MIM), tarde de cine en auditorio CRS y entrega de estímulos a niños. Las abiertas se desarrollaron el 28 y 29 de julio; como también el 10 de agosto; iniciativas que incluyeron decoración en sala de espera ambulatoria y actividad lúdico - informativa en frontis del CRS. La de carácter mixto se realizó el 11 de agosto en dependencias del gimnasio MEL, lugar donde se realizó un entretenido y vistoso montaje con artistas circenses.



PABELLÓN DE OFTALMOLOGÍA INCORPORÓ REGISTRO SIDRA Y NEONATOLOGÍA COMPLETÓ PROCESO

El **1 de agosto** culminó la implementación de SIDRA en el área de Pabellón Oftalmológico, proceso que se había iniciado el 20 de junio pasado y que involucró la capacitación de todo el equipo de esta área, integrada por 4 médicos, 2 técnicos, 1 enfermera y 2 anestesiólogos, quienes hoy ya pueden evolucionar electrónicamente toda la actividad que realizan: cirugías (glaucomas, cataratas) y procedimientos (pterigión y avastines). Por otra parte, entre el **2 y 9 de agosto** también se terminó de incorporar el registro SIDRA en el Servicio de Neonatología, recinto en el que hasta antes de dicha fecha solo las matronas/es registraban digitalmente, por lo que en esta oportunidad fue el estamento médico quien se sumó a la tarea. Con dichas puestas en marcha estamos ad portas de concretar la implementación del sistema en la Unidad de Paciente Crítico (UPC), actividad que una vez finalizada situará a nuestro hospital como uno de los recintos públicos de salud más avanzados en materia de registro digital, situación que abordaremos en profundidad en un próximo reportaje especial. **AD**

NOVEDADES EN MÓDULO DE AUTOATENCIÓN

A partir del **1 de Septiembre** nuestro@s funcionari@s podrán solicitar digitalmente sus días administrativos, feriados legales, descanso reparatorio y acumulación de feriados, previo planteamiento y autorización de la jefatura. La medida nos permitirá avanzar en cuanto al orden, tramitación y registro efectivo de requerimientos en esta materia, evitando las disconformidades planteadas usualmente en relación a este proceso. Este avance se contextualiza en la agenda de modernización digital que está siendo desarrollada por parte de Recursos Humanos e implicará una mayor responsabilidad individual en el registro y actualización de permisos y las autorizaciones o rechazos por parte de las jefaturas. **AD**

CAPACITACIÓN EN CARBAPENEMASAS



Entre el **23 y 26 de agosto**, funcionarios de UPC y Gestión de Pacientes se capacitaron en control y manejo de carbapenemasas. Durante las cuatro jornadas participaron más de un centenar de funcionarios/as salientes de turno, a quienes se les reconocerá formalmente la asistencia para efectos de sumar horas de capacitación a sus registros individuales. La actividad se extenderá a otros equipos clínicos durante lo que resta de este año. **AD**

PRESENTACIÓN A EQUIPO DIRECTIVO SSMS



El **9 de agosto** recibimos la visita de autoridades de la Dirección del Servicio de Salud Metropolitano Sur, oportunidad donde debimos presentar los resultados obtenidos durante el primer semestre de este año en materia de gestión clínica, como también administrativa y financiera. **AD**

PEDIATRÍA CELEBRÓ DÍA DE LA NIÑEZ



Con alegría y motivados con la posibilidad de amenizar la estancia de nuestro@s pequeñ@s pacientes que se encuentran hospitalizados, el **5 de agosto** nuestro equipo de Pediatría organizó una celebración que incluyó decoración y actividades lúdicas en el recinto. **AD**

SEGUNDO CONSEJO TÉCNICO HEP 2022

Continuando con el objetivo de compartir regularmente información relevante sobre el quehacer y resultados de la gestión institucional, el **12 de agosto** integrantes de las distintas áreas y servicios del hospital participaron del Segundo Consejo Técnico del presente año, oportunidad en la que nuestro Director, Subdirectores y referentes de Calidad, Control de Gestión y Gestión Usaria presentaron indicadores de actividad correspondiente al primer semestre. La reunión se realizó telemáticamente vía plataforma Zoom, participando un total de 120 personas. **AD**

CAPACITACIÓN EN PROCURAMIENTO Y TRASPLANTE DE ÓRGANOS DE DONANTE CADÁVER

Con miras a evitar errores o deficiencias que entorpecen el proceso de procuramiento y trasplante de órganos mismo, el **5 de agosto 20** integrantes de nuestros equipos iniciaron una capacitación que les permitirá perfeccionar conocimientos y desarrollar habilidades y competencias técnicas en la materia. La capacitación fue dictada por el SSMS, contempló 4 sesiones (1 presencial y 3 telemáticas) y se extendió hasta el 22 de agosto, congregando a médicos/as, enfermeras/os y kinesiólogos/as de los Servicios de UCI, UTI, UCM, Urgencia y Pabellón. **AD**



SEMANA MUNDIAL DE LA LACTANCIA MATERNA

Como ya es tradicional en estas fechas, entre el **1 y 7 de agosto** nuestro hospital desarrolló distintas actividades destinadas a fomentar y promover la lactancia materna. Las iniciativas correspondieron a los Servicios de Neonatología y Maternidad, equipos que desplegaron material informativo, capacitaciones, reconocimientos y degustaciones para las mamás hospitalizadas. **AD**



REMODELACIONES EN URGENCIA ADULTO

Este mes se iniciaron distintas remodelaciones al interior del Servicio de Urgencia Adulto, iniciativas que contribuirán a mejorar la experiencia de atención en dicho recinto. Se trata de la renovación de dos servicios higiénicos para usuari@s; el cambio de piso, pintura y acondicionamiento de mobiliario en el Box de Reanimación; la habilitación de un box de atención para la entrevista de pacientes con urgencias psiquiátricas y reestructuración de una bodega. **AD**